

**„Friede den Menschen!“**

## **Mauerrisse**



Die Geschichte der beiden friedlichen Völker, die nur einen Fehler hatten.

Vor langer Zeit lebten zwei sehr friedliche Völker. Beide Völker hatten ein schönes Land und fühlten sich wohl. Wenn es da nicht etwas gegeben hätte, was ein wirklich glückliches Leben verhinderte: eine Grenze. Eigentlich wusste keiner so recht, warum es diese Grenze gab, aber keiner wollte sie beseitigen. Denn man fürchtete sich vor Überfällen und Eroberung. Und so baute jedes Volk an seinem Teil der Grenze weiter...

Die Grenzmauer wurde höher und dicker und schon lange konnte kein Volk mehr in das Land des anderen schauen. Es ließen sich aber kleine Risse in der Mauer nicht vermeiden. Beide Völker versuchten, die Risse abzudichten, aber es entstanden immer neue. Schließlich stürzte die Mauer ein und beide Völker warteten darauf, angegriffen zu werden. Aber, nichts geschah, und endlich merkten beide, dass die anderen friedlich waren. Und das Erstaunen war so groß wie die Freude darüber. Deshalb konnte man sich die Grenze in Zukunft sparen.